

Täter stehlen Brillen aus Optikergeschäft

BEZIRK (red). Unbekannte Täter haben in den Nachtstunden zwischen 15. und 16. Oktober in einem Optikergeschäft im Bezirk Scharfstein ein. Um ins Geschäft zu gelangen, zwängten der oder die Täter eine geschlossene automatische Schiebetür des Eingangs auf. Dafür verwendeten sie ein unbekanntes Flachwerkzeug. Die Täterschaft durchsuchte das Geschäft und entwendete insgesamt rund 450 Fassungen für optische Brillen sowie rund 200 weitere Sonnenbrillen.

Die Polizei geht dabei von einem Diebstahl durch Profis aus, denn es wurden nur hochwertige Markenbrillen bzw. Fassungen entwendet. Die Diebe montierten im Zuge des Einbruchs auch eine Kamera ab, die sich im Innenbereich befand und nahmen diese mit. Aus der unversperrten Kasse wurde ein Bargeldbetrag in geringer Höhe in Form von zwei Euro-Münzen gestohlen. Der Schaden liegt im mittleren einstelligen Eurobereich.

Forum diskutiert über Tourismus

Bürger sprachen in Scheffau über Lebensqualität, Tourismus und Corona.

SCHEFFAU (red). Mitte September haben auf Einladung des TVB Wilder Kaiser rund dreißig Bürger darüber diskutiert, wie Lebensqualität am Wilden Kaiser künftig definiert wird und wie die Corona-Krise als Chance wahrgenommen werden kann, den Tourismus in der Region nachhaltig zu verändern.

Bereits im Jahr 2017 hat man sich in der Region Wilder Kaiser der Vision einer „ausgezeichneten Lebensqualität für alle hier lebenden, arbeitenden und urlaubenden Menschen“ verschrieben – und seither wird gemeinsam konsequent daran gearbeitet. Dabei ist „gemeinsam“ keine leere Floskel: Mittels Bürgerbeteiligung wurde diese Vision von Touristikern, Gemeindevertretern und Bürgern in mehreren Treffen erarbeitet und dann in der „Strategie 2024“ des TVB Wilder Kaiser verankert. Im September 2020 hat im Rahmen des



Unter der Moderation von zwei Profis haben sich Teilnehmer darüber ausgetauscht, was Lebensqualität für sie bedeutet.

Foto: TVB Wilder Kaiser

Prozesses „Lebensqualität am Wilden Kaiser“ neuerlich ein Forum, bei dem 30 Teilnehmer aus den unterschiedlichsten Bereichen eingeladen waren, stattgefunden.

Ziel war es, gemeinsam über die herausfordernden vergangenen Monate Bilanz zu ziehen. Aber auch die durch die Krise verursachten Veränderungen sollten in der Zukunftsstrategie der Region

Eingang finden. „Wie definieren wir zukünftig Lebensqualität am Wilden Kaiser und wie nehmen wir die Chance wahr, den Tourismus nachhaltig zu verändern?“ lautete demnach die Frage, über die sich die Teilnehmer Mitte September in der Kaiserlodge in Scheffau austauschten.

Mehr dazu online auf: meinbezirk.at/4294959

Traumlook für 350 Euro im M4 Wörgl

Einkaufen, ohne über das Geld nachzudenken. Das M4 Wörgl erfüllte diesen Traum.

Im M4 Wörgl fand kürzlich das Traumlook Gewinnspiel statt. Zwei Kandidatinnen hatten die Möglichkeit mit jeweils 350 Euro Shopping-Budget im M4 Wörgl einzukaufen zu gehen und sich ihren Traumlook zu verwirklichen. Die Damen wurden dabei von den Stylingberaterinnen vom M4 Wörgl begleitet. Melanie Thrainer war eine der zwei Kandidatinnen. Wir haben sie zu ihrem Shopping-Traumtag befragt:



Melanie Thrainer vor ihrer M4-Shopping-Tour.

Für welches Outfit hast Du dich entschieden?

Ich habe ein schönes Kleid und eine alltagstaugliche Kombi gewählt, um frischen Wind in meinen Kleiderschrank zu bringen.

Warum hast Du beim Traumlook teilgenommen?

Ich habe einfach mein Glück probiert, um einmal in den



Traumlook gewonnen! Das M4 Wörgl machte es möglich.